
  

 

 

 

1ère ASSEMBLÉE ORDINAIRE DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

Le lundi 20 janvier 2025, à 19 h 

 

CENTRE COMMUNAUTAIRE DE CAP-ROUGE 

4473, rue Saint-Félix, Québec 

 

 

PROCÈS-VERBAL 

 

 

ÉTAIENT PRÉSENTS : 

 

M. Jean-Pierre Fillion   Président 

Mme Marie-Ève Lacroix  Vice-présidente  

Mme Ariane Ste-Marie   Secrétaire 

M. Michel Lagacé   Trésorier 

Mme Catherine Arrouart  Administratrice 

M. Denis Jean    Administrateur 

Mme Léonie Mandang   Administratrice  

M. Philippe Moussette   Administrateur  

Mme Nabila Saidji   Administratrice 

M. Louis Martin    Conseiller municipal 

 

ÉTAIENT ABSENTS : 

 

Mme Claudia Chouinard   Administratrice 

Mme Anne Corriveau   Conseillère municipale 

 

 

LE QUORUM EST CONSTATÉ 

 

 

ASSISTENT ÉGALEMENT : 

 

Mme Priscilla Lafond   Conseillère en consultations publiques 

Mme Virginie Bocher   Secrétaire de soutien 

1 participante 
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1ère ASSEMBLÉE ORDINAIRE DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

Le lundi 20 janvier 2025, à 19 h 

 

CENTRE COMMUNAUTAIRE DE CAP-ROUGE 

4473, rue Saint-Félix, Québec 

 

ORDRE DU JOUR TEL QU’ADOPTÉ 

____________________________________________________________________ 

  

1. Ouverture de l’assemblée      19 h 00 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour    19 h 05 

3. Adoption et suivi du procès-verbal du 16 décembre 2024  19 h 10 

4. Période d’intervention des conseillers municipaux   19 h 30 

5. Période de questions et commentaires des citoyens  19 h 45 

6. Dossiers du conseil de quartier     20 h 00 

• Suivi des comités 

•  

7. Fonctionnement        20 h 30 

• Information et communication 

• Trésorerie 

8. Divers         20 h 40 

9. Levée de l’assemblée        20 h 50  
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1. Ouverture de l’assemblée 

Le président, M. Jean-Pierre Fillion, ouvre la séance à 19 h 00 et souhaite 

une bonne année à tous les participants. 

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Résolution CQCR-25-CA-01 : 

Mme Nabila Saidji propose l’adoption de l’ordre du jour, appuyée par Mme 

Marie-Ève Lacroix. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

3. Adoption et suivi du procès-verbal du 16 décembre 2024 

-Sécurité routière et mobilité durable : Mme Arrouart et Mme Saidji réfléchiront 

au remisage et au mode de distribution des autocollants en prévision de 

l’obtention de la subvention. 

- Plans d’implantation et d’intégration architecturale (PIIA) : La consultation 

publique a été reportée en février, car l’adoption au conseil municipal aura lieu 

demain le 21 janvier. 

 

Résolution CQCR-25-CA-02: 

Sur proposition de Mme Catherine Arrouart, secondée par M. Michel Lagacé, 

le procès-verbal du 16 décembre 2024 est adopté. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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4. Période d’intervention des conseillers municipaux 

M. Louis Martin : 

-Une rencontre sur la politique de stationnement aura lieu le 29 janvier à 

l’intention des conseils de quartier. Il est important que le CQCR y participe car 

plusieurs enjeux concernent Cap-Rouge qui comprend notamment deux zones 

à vignettes. 

-La formation en urbanisme pour les administrateurs des conseils de quartier 

aura lieu en ligne le 21 janvier. 

-Quatre bornes de chargement électrique ont été installées à la bibliothèque 

Roger Lemelin. 

 

5. Période de questions et commentaire des citoyens 

-Il serait pertinent de réserver des voies pour les autobus afin de faciliter le 

retour des participants aux festivités du 31 décembre qui ont choisi le 

transport en commun. Une demande a été faite au 311. 

 

6. Dossiers du conseil de quartier 

-Aménagement du territoire : 

Plans d’implantation et d’intégration architecturale (PIIA) : M. Lagacé aimerait 

avoir accès au texte des règlements actuels qui vont être abolis.  

Club de golf de Cap-Rouge : L’assemblée générale du Club devrait avoir lieu 

demain, le 21 janvier, soit environ un mois plus tôt qu’à l’habitude. Selon une 

source non-officielle, une entente entre le club de Golf et le promoteur, inspirée 

du scénario 2 présenté lors de la dernière consultation publique, serait à l’ordre 

du jour. Une des conditions serait que le changement du règlement de zonage 

soit effectué avant le 1er janvier 2026. Il faudrait donc s’attendre à une nouvelle 

consultation publique en mai ou juin prochain. 

Trottoir Charles-A-Roy : M. Lagacé a demandé au 311 le déneigement du 

trottoir. 
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Nouvelle école : pas de nouveaux développements. 

Corridor scolaire Marguerite d’Youville : Mme Lafond est toujours en attente 

d’un retour. 

-Livre d’or : M. Fillion a lancé un appel sur la page Facebook du CQCR et M. 

Moussette sur la page des Résidents de Cap-Rouge. M. Fillion demande à 

chaque administrateur de proposer un candidat ou une candidate lors de la 

prochaine rencontre. 

-20ème anniversaire du CQCR : Un buffet est prévu avec les anciens 

administrateurs. Selon M. Lagacé, le CQCR pourra contribuer pour un montant 

de 200 $ maximum. Des commandites seront demandées auprès des députés 

et de Desjardins. Un bref Powerpoint rappelant l’historique du CQCR, ainsi que 

des photos du livre d’or, pourraient être présentés. M. Fillion confirmera le 

nombre de personnes à la prochaine rencontre. La date prévue était le 21 avril 

2025, en même temps que l’assemblée générale. Il est demandé à Mme 

Lafond de modifier la date car il s’agit du lundi de Pâques.  

-Environnement et protection de la nature : 

Marais Isabelle : Le projet de sentiers de 1,5 m de large en poussière de pierre 

présenté le 4 décembre dernier ne fait pas l’unanimité. Mme Arrouart a préparé 

une résolution. M. Lagacé suggère d’attendre la rencontre promise par la Ville 

avant la fin de l’hiver. Mme Lafond demandera une date. Mme Arrouart fera 

parvenir à Mme Lafond la liste des préoccupations à transmettre la Ville 

(poussière de pierre, damage, reboisement, protection des espèces 

menacées…). En fonction de la réponse de la Ville, la résolution pourra être 

déposée à la prochaine rencontre. 

-Budget initiative des conseils de quartier : Mme Ste-Marie demande aux 

administrateurs de réfléchir à des projets. Elle organisera une rencontre pour 

en discuter.  

-Table de concertation sur le transport collectif : Mme Saidji ne pourra se 

présenter à la première rencontre qui aura lieu le 30 janvier à 19 h. M. Fillion 

la remplacera. 
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7. Fonctionnement 

 

• Information et communication : 

-M. Fillion a assisté au dépôt de la candidature de la Ville de Québec pour 

devenir une région de biosphère de l’UNESCO. 

-Agrile du frêne : La Ville de Québec annonce la coupe de 4314 frênes d’ici le 

mois de juin, dont un millier à Cap-Rouge. 

-Mme Lafond invite les membres du conseil à envisager une augmentation des 

honoraires de la secrétaire de soutien. Il semblerait que dans les autres 

conseils de quartier les honoraires soient plutôt autour de 120 $. 

-Mme Arrouart demande ce qu’il adviendra du terrain appartenant à la Ville 

situé rue du Capitaine-Bernier. M. Martin répond que la Ville n’a pas oublié ce 

terrain, et a des projets dans le cadre du Plan des Rivières. M. Lagacé 

préparera une résolution pour obtenir des précisions à ce sujet. 

• Trésorerie 

M. Lagacé annonce un solde en banque de 136,62 $, auquel il faut ajouter le 

chèque de 2200 $ reçu de la Ville aujourd’hui.  

 

Résolution CQCR-25-CA-03: 

M. Michel Lagacé, appuyé par Mme Nabila Saidji, propose de remettre une 

somme de 100 $ à Mme Virginie Bocher pour la rédaction du procès-verbal 

du 20 janvier 2025. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

Résolution CQCR-25-CA-04: 

Sur proposition de M. Michel Lagacé, appuyée par Mme Marie-Ève Lacroix, il 

est résolu de rembourser la somme d’environ 30 $ à M. Jean-Pierre Fillion pour 

l’achat d’un chevalet pour l’affiche du CQCR. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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8. Divers 

 

9. Levée de l’assemblée 

Mme Léonie Mandang propose et Mme Catherine Arrouart seconde, la levée 

de l’assemblée à 20 h 35. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

Procès-verbal préparé par Mme Virginie Bocher et révisé par M. Jean-Pierre 

Fillion et Mme Ariane Ste-Marie. 

Mme Ariane Ste-Marie, secrétaire M. Jean-Pierre Fillion, président 

signé                                                             signé 

     _____________________     _____________________ 
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